



04 de febrero de 2021

COMPROMETE SAPAC RESTABLECIMIENTO DEL AGUA EN COLONIAS DE CHAMILPA

*Cumple el organismo instrucciones del alcalde Antonio Villalobos *De atención inmediata a demandas de usuarios del municipio.

En los próximos días el Sistema de Agua Potable y Alcantarillado de Cuernavaca (SAPAC), restablecerá la distribución de agua a los vecinos de nueve colonias de Chamilpa que carecieron del líquido durante varios días, mientras que desde el 27 de enero el organismo distribuyó pipas a los usuarios.

La recién designada encargada de despacho del SAPAC, Jennifer Negrete Contreras entabló una reunión con los afectados para escuchar las solicitudes y atender las principales necesidades de los usuarios.

Personal operativo del SAPAC realizará la rehabilitará el pozo para reiniciar la distribución del líquido en las colonias Caminera, Independencia, Adolfo López Mateos (norte), Ocotera, Provincia de Jerusalén, Lomas Chamilpa, Santa María Ahuacatitlán, Ampliación Chamilpa y algunas calles de La Mojonera.

Además, informó que entre los acuerdos que se llegaron con los líderes fue la dotación de pipas de agua por colonia diariamente para atender sus necesidades.

Jennifer Negrete Contreras señaló que las instrucciones del alcalde Antonio Villalobos Adán, son atender de inmediato las demandas y peticiones de los usuarios de Cuernavaca, además de mantener comunicación permanente para resolver los problemas de abasto y fugas que se presenten.